



Le portrait : des émotions dessinées

publié le 11/05/2021

Voici de belles réalisations artistiques autour du thème du portrait : autant de visages "croqués" par les élèves des classes de 5e B, C, D et E et de 4e A, B et D.

Sujet : représentez un visage qui devra être le plus expressif possible.

Exprimez une émotion en arts plastiques

Recette : choisissez une expression idiomatique dans laquelle une couleur est convoquée (exemples : être rouge de colère, avoir une peur bleue, rire jaune, entrer dans une colère noire, voir la vie en rose, en voir de toutes les couleurs, ...) puis trouvez de vieux catalogues (qui sont destinés à être jetés à la poubelle) et passez sans attendre à la création.

Quelques productions, riches en diversité, sont présentées dans le **diaporama ci-dessous**.

Exposition de ces travaux d'élèves en salle d'arts plastiques.

Mme Tenot

Professeure d'Arts plastiques

Document joint

 [diaporama_eleve](#) (PDF de 1.3 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.